

## Concours Mosel Lire 2024.

IRMAK Eva et REMY Marie. 3<sup>e</sup>4. Collège Lucien Pougès. Rémilly.

Un bœuf de Kobe, quelques rares épices orientales en supplément, une sauce travaillée pendant quatre heures.

- Voilà ma nouvelle recette ! Qu'en penses-tu Louise ?

- Ce plat m'a l'air fabuleux Maurice, j'ai hâte de le goûter !

Cela fait maintenant quatre ans que Louise suit Maurice dans ses projets, quatre ans qu'il est en constante évolution. Il y a un an, Momo a remporté son concours du meilleur cuisinier pour lequel il a tant travaillé. Depuis il a réussi à se faire une renommée mondiale. Plusieurs de ses restaurants sont implantés partout dans le monde, ce qui fait de Maurice un homme très occupé. Il est constamment dans un autre pays pour être présent dans ses différents restaurants, pour des événements, de grands festivals, des réunions à l'autre bout du monde. Il recherche toujours de nouvelles recettes, il veut que tout soit toujours parfait. Il est admiré du monde entier, mais il doit également subir les critiques. Heureusement, Louise est toujours présente pour lui. Dans ces situations, sa partenaire le soutient et lui fait garder en tête tous les efforts qu'il a fournis pour en arriver là. Grâce à la communication et la compréhension de Louise, Maurice arrive à garder la tête haute et à rester motivé.

A présent que Maurice gagne très bien sa vie, il se permet d'envoyer une part de ses revenus à sa famille. Cela lui tient à cœur car il a réussi à sortir de sa cité, cet endroit où il est né, où il a grandi mais aussi où il a connu les plus grandes difficultés, ce lieu où lui et sa famille, notamment sa sœur, ont tout fait pour s'en sortir. Le fait que sa famille soit encore dans cette cité lui déchire le cœur. Il espère donc les aider au moins financièrement.

-Ne penses-tu pas que tu donnes trop d'argent à ta famille, Maurice ?

-Je ne vois pas pourquoi tu dis ça Louise, je leur donne ce qui leur est nécessaire. Et puis, la somme que je retire pour les aider ne nous handicape en aucun cas. Nous continuons à vivre aisément.

-Je trouve cela tout de même dérangeant. Pourquoi ils ne travailleraient pas comme toi pour pouvoir sortir de cette cité ?

- Arrête Louise, tu sais très bien que ce n'est pas si simple que ça.

Plus les mois passent, moins Louise supporte le fait que la famille de Maurice reçoive autant d'argent sans aucun mérite. Elle la trouve trop imposante dans son couple, et elle se sent fortement négligée. De réelles tensions éclatent entre les deux partenaires. Maurice essaie d'expliquer à Louise qu'il ne comprend pas en quoi l'aide qu'il peut apporter à sa famille peut la déranger.

Durant un séjour à Paris, le couple revoit sa famille, ses amis. Maurice revient à la cité toujours accompagné de Louise. Il revoit Lina, sa sœur, son père et ses frères. Des rires et des pleurs l'attendent auprès de sa famille. Maurice a évidemment aidé à préparer le repas en ajoutant sa touche personnelle.

-Voilà un bon poulet rôti ! dit Maurice

-Nous allons nous régaler, reprend son père.

S'ensuit une petite balade dans la cité. Maurice revoit tous ces endroits qui ont bercé son enfance. Il en profite pour raconter ses plus beaux voyages, il décrit ses nouvelles recettes qui ont eu un succès international. Toute sa famille l'écoute attentivement tout en étant subjuguée par la beauté de son travail.

Lina lui raconte qu'elle a à nouveau remporté un bon nombre de prix de concours d'éloquence, ce qui pourrait lui permettre d'entrer dans des écoles assez prestigieuses et d'atteindre son objectif de monter dans l'échelle sociale. Son père, quant à lui, a la fierté de montrer à son fils qu'il a finalement réussi à être le père qu'il a toujours rêvé d'être, ce qui le remplit de joie.

Quelques heures passent lorsque le couple décide de dire au revoir à la famille de Maurice pour aller revoir d'autres proches. Louise et Maurice vont évidemment poursuivre leurs visites chez les parents de Louise et ils arrivent finalement devant leur porte.

- Louise, Maurice, quelle belle surprise ! Venez, entrez, prenez place !

-Bonjour maman !

-Allez-y, installez-vous, je vais chercher une petite collation.

-Mais où est papa ? Oh, le voilà.

-Bonjour Louise, bonjour Maurice ! Comment allez-vous ? s'exclame le père de la jeune femme.

-Nous nous portons très bien, et toi ?

-Moi aussi, même si en ce moment, les affaires sont dures.

Une longue discussion se poursuit sur les affaires et les procès du père de Louise, sa mère se joint à la conversation en racontant les dernières opérations qu'elle a faites. Louise en profite également pour les faire rêver avec sa nouvelle vie à l'autre bout du monde. Le jeune couple leur dit finalement au revoir. Ils vont ensuite se promener dans les rues de Paris, redécouvrent tous ces beaux monuments et ces belles architectures.

Le dernier jour de leurs vacances en France, Maurice veut terminer ses visites chez ses proches avec son ancien groupe d'amis, un groupe que Louise ne connaît pas bien, elle décide donc de passer une journée seule. Louise fait quelques boutiques, prend un petit-déjeuner dans un café avec une vue sur la tour Eiffel, une journée idéale à Paris. Lors d'une balade sur l'avenue des Champs-Élysées, Louise croise un visage qui lui est familier mais elle n'y prête pas plus attention.

Vers seize heures, elle prend une pose dans un petit bar et à la table juste en face, elle revoit ce fameux visage. Elle la reconnaît : c'est Thelma, sa meilleure amie. C'est étrange car elle est dans un état assez déplorable, elle qui vient aussi d'une famille aisée. Louise décide donc d'aller la voir pour prendre des nouvelles.

- Ça fait si longtemps que l'on ne s'est pas vues, Thelma !

- Oh Louise ! Je n'étais pas sûre de t'avoir reconnue, je suis désolée pour l'état dans lequel je suis, je ne suis plus aussi soignée qu'avant.

-Je n'osais pas t'en parler, que s'est-il passé ?

Thelma explique à son ancienne amie la faillite de son entreprise qu'elle avait créée avec son mari. C'était une grande entreprise avec des clients partout dans le monde. Mais malheureusement, une collaboration avec une entreprise voisine a complètement ruiné tout le travail qui a été fourni par Thelma et son mari, ils ont eu tous les problèmes inimaginables : vol, escroquerie, arnaque. Ils n'ont plus rien et vivent désormais dans un petit studio.

Louise se retrouve sans mots, elle n'en revient pas et se demande comment la fille de personnes aussi aisées peut finir dans cette situation.

Quatre heures plus tard, Louise rejoint Maurice dans un restaurant, ils en profitent car leur avion décolle tard. Elle lui raconte donc sa journée et enchaîne directement avec la rencontre inattendue de Thelma pour qui elle exprime un sentiment de pitié.

-Je n'aurais jamais cru qu'elle finirait dans cet état, c'est malheureux, dit Maurice.

-Oui, et ne crois-tu pas qu'il faudrait l'aider ?

-Tu veux lui donner de l'argent ?

-Oui, elle ne s'en sortira jamais sans aide.

-C'est hors de question Louise. Thelma ne touchera pas à une seule de nos pièces, s'énerve alors le jeune homme.

-Tu n'as pas de cœur, pourquoi tu t'y opposes ?

-Car je ne dois rien à une personne qui méprisait ma petite sœur ni à une inconnue pour moi.

-Elle était jeune et c'était il y si longtemps, ne reste pas bloqué dans le passé, s'il te plaît.

-Je n'en reviens pas, lorsqu'il s'agit d'aider ma famille tu dis non mais quand il s'agit d'une simple connaissance, tu es prête à donner tout ce que tu as.

-Tu es horrible, nous allons prendre l'avion en ayant sur la conscience le fait d'avoir laissé une personne dans le besoin sans l'aider.

Le dîner se déroule assez mal, le couple n'arrive pas à se mettre d'accord, ce qui rend l'atmosphère assez froide. Arrivés à l'aéroport, le couple reprend sa conversation. Louise lui explique qu'en prenant du recul, elle a compris son point de vue, ce qui signifie qu'elle n'est plus contrariée à l'idée de donner de l'argent à la famille de Maurice. Maurice est très fier car il a réussi à faire comprendre à Louise l'importance d'aider ses proches et ils ne se disputeront plus pour cette raison qui lui paraît futile. Et le grand chef cuisinier est aussi prêt à aider Thelma, qui a été l'amie proche de sa compagne.